
周文龙代表：一个地区的发展，人才是关键。未来，我
们要更加注重对本地专业技术人才的培养，为高邮未来发
展增添“新动能”。

郑仲超代表：今后，我们要在困境中谋发展、在夹缝中
求生存，努力做大做强企业，给高邮百姓提供更多的就业
机会。

林琳委员：舌尖上的安全事关每一位百姓的安危，一
定要高度重视。

姜文超委员：相关部门可以通过“芦苇稻”与鱼、虾共
生这种水产养殖新模式，来解决水产养殖过程中产生的废
弃物，从而调节鱼虾塘内的水质。

马建勇委员：希望有更多的企业老板加入到志愿者队
伍中来，用行动带动身边人，温暖身边人，为高邮经济社会
发展添砖加瓦。 （本报综合）

政协会上的3对同名委员
本报讯（记者 金婧）记者

在市政协十三届一次会议上
了解到，此次来了 3对同名委
员，其中 2对男委员、1对女
委员。

据悉，同名委员中有一对
男委员叫薛峰，一位是市烟草
局金业商贸公司经理，另一位
是市安监局副局长；另一对男
委员叫张爱文，一位是市盛鑫
消防器材有限公司董事长（三
垛镇），另一位是江苏新逵凯

科技发展有限公司董事长（高
新区）。同名的一对女委员叫
潘朝霞，一位是扬州和益电动
工具有限公司董事长（开发
区），另一位是市人民医院三
级医院创建办公室主任、护士
长。这 3对同名委员，分别带
来了有关医药卫生、企业发展
等方面的提案。他们表示，今
后将认真学习，积极履行参政
议政的职能，多为高邮的发展
建言献策。

领导班子换届“九严禁”纪律要求
一是严禁拉帮结

派，对搞团团伙伙、结
党营私的，一律给予
纪律处分。

二是严禁拉票贿选，对在民主推荐和选举中搞拉票、助
选等非组织活动的，一律排除出人选名单或者取消候选人资
格，并视情节给予纪律处分，贿选的依法处理。

三是严禁买官卖官，对以谋取职务调整、晋升等为
目的贿赂他人或者收受贿赂的，一律先停职或者免职，
并依纪依法处理。

四是严禁跑官要官，对采取拉关系或者要挟等手段
谋取职务或者职级待遇的，一律不得提拔使用。

五是严禁造假骗官，对篡改、伪造干部档案材料的，
一律对相关人员给予组织处理或者纪律处分。

六是严禁说情打
招呼，对搞封官许愿
或者为他人提拔重用
说情打招呼的，对私

自干预下级干部选拔任用的，一律记录在案，情节严重的
严肃追究责任。

七是严禁违规用人，对突击提拔调整干部、超职数配备
干部和违反规定程序选拔任用干部的，一律宣布无效，并视
情节对相关人员给予纪律处分。

八是严禁跑风漏气，对泄露、扩散涉及换届人事安排
等保密内容的，一律追究相关人员责任。

九是严禁干扰换届，对造谣、诬告他人或者妨害他人
自由行使选举权的，一律严厉查处，涉嫌违法犯罪的移送
司法机关处理。

带着宝宝上“两会”
本报讯 （记者 管玮玮）

在市十五届人大一次会议上，
甘垛镇代表团的王璐代表带着
刚满五个月的宝宝一起参会，
可爱的宝宝也成为今年“两会”
年龄最小的“编外人员”。

王璐今年 28岁，是甘垛
镇农业服务中心的一名技术人
员，去年宝宝出生不久，她在当
地村民的推选下光荣地当选为
市十五届人大代表。

“有人劝我请假，但人大
代表一届只有五次参会机会，
我不想放弃为民代言的机会。
上会前一天，考虑到孩子太

小，我一个人照顾不过来，孩
子的奶奶为了让我专心参会，
特地放下手中的活，陪我一起
来到代表驻地，帮我照顾孩
子。”采访中，王璐告诉记者，
虽然这是她第一次当选市人
大代表，但此次她也根据自
身工作实际，提出了《关于进
一步加大对农村年轻技术人
员培养、有效促进农业增产
增收》的建议。同时，她还表
示，回到甘垛后，会及时将此
次会议精神传达给基层百姓，
并将他们的想法收集起来，带
到明年的人代会上。

姐妹委员齐上阵
本报讯（记者 王小敏）肖香与肖红是此次政协

会议上的一对“姐妹花”。
据悉，这对“姐妹花”姐姐叫肖红，是市国税局党

组成员、副局长；妹妹叫肖香，是高邮镇琵琶社区副
主任。“这次能够跟我姐姐同时当选政协委员，我感
到非常光荣。对于如何参政议政，发挥好政协委员的
职责，我还要多向我姐姐学习。”采访中，妹妹肖香告
诉记者，因为受到姐姐肖红的影响，她的视线不再仅
仅关注“社区”这个群体，开始放眼于高邮经济社会
发展和民生建设。肖香表示，她将不断地向姐姐学
习，以便更好地参政议政、建言献策。

!

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn

版

要
闻

在线投稿：http://tg.gytoday.cn 新闻热线：84683100

责任编辑：袁 慧
版 式：胡文君 今日高邮微信

高邮日报手机报

2017年1月19日 星期四
丙申年十二月廿二

大力推广应用新型农业植保机械，推进农业生产全程
机械化

提案人：陈冠瑜（西片组）

建议：建议政府对购机用户进行适当补贴，增加农户使
用无人机的积极性；加大宣传力度，推广统防统治，扩大农
业生产全程机械化范围；加快土地流转进程，促使土地集约
化生产作业，使农业生产全程机械化更有用武之地。

在盐河风光带建设设计中融入中医药传统文化元素
提案人：施福琴 翁中培 蒋茂剑（医疗卫生组）

建议：建设盐河风光带时充分融入中医药元素设计理
念，打造一条中医药文化长廊，帮助人们确立“以促进健康
为中心”的“大健康观”。具体举措包括：在盐河风光带沿线
种植多年生木本或者草本植物，既有观赏性，又具有一定的
实用价值。同时，设计一到两个广场，打造中医药文化传播
宣讲基地，并适当融入尧文化和古中医药文化。此外，在风
光带设立体现传统文化的雕刻、碑刻等，为老百姓提供焕然
一新的健身、休闲、娱乐环境。

加快推进城乡客运一体化
建议人：周荣祥

建议：市政府按照省“关于推进城乡客运一体化”的要求，
学习借鉴外地成功做法，加快农村客运公司化改造进度，取消
承包或实行经济责任制，实行股份制、公司化经营；加强管理，
实行公交化运行，适当降低票价；加强成本核算和审计，对农
村客运班车运营建立补贴机制；加快推进镇同村公交建设力
度，扩大农村公交运行的覆盖面，让百姓出行更方便。

大力推进中小企业投融资服务体系建设
建议人：李琴琴

建议：按照上级有关要求和项目孵化实际需要，市政府
能加快设立科技创业孵化资金，有针对性甄选项目予以扶持
和培育，并参照先进地区做法，设立高层次人才前置引导资
金，吸引高层次人才来邮创新创业，特别是对我市本土人才回
乡创业和实施优秀项目的给予更多政策倾斜。（本报综合）

市政协十三届一次会议举行大组协商
本报讯（记者 王小敏）18日下午，

市政协十三届一次会议举行大组协商，
委员们分成四个大组，分别围绕“如何
持续增加农民收入”“如何想人所想、急
人所急服务企业”“如何推进江淮生态

大走廊建设”“如何突出特色彰显、魅力
提升中心城区建设”等方面进行协商讨
论。

发言中，委员们结合工作实际深入
浅出、观点鲜明、论证周密地对“如何持

续增加农民收入”“如何想人所想、急人
所急服务企业”“如何推进江淮生态大
走廊建设”等四个方面工作中存在的问
题和难点进行了分析，并提出了许多可
行性的意见和建议。

“兄弟”委员同赴会
本报讯 （记者 金婧）此次

政协会议上，朱健和朱军“兄
弟”俩一起参加会议，引起大
家关注。

朱军告诉记者，他比朱健小
12岁，多年前他从常州回乡创
业的时候，结识了朱健。当时，
朱健像大哥哥一样带着他，在
他创业初期，给予他许多帮助
和支持。“我们没有血缘关系，

但是关系却比亲兄弟还亲！”朱
军说。如今，朱军新任市政协委
员。而作为高邮好时光养老服
务评估中心主任的朱健，已经
是市政协的“三届元老”了。

朱军表示，能和朱健一样，
成为市政协委员，他感到很荣
幸。今后，他将多向朱健学习请
教，积极参政议政，成为一名称
职的政协委员。

年龄最小的委员是“90后”
本报讯（记者 赵妍东方）今年，政协会议的委

员里，年纪最小的是位“90后”！
据了解，这名“90后”市政协委员叫崔明海，今

年28岁，是高新区统战委员。“成为这届最年轻的政
协委员，我倍感荣幸，但在高兴之余感到压力变大
了。这不仅是一种荣誉更是一种责任，所以我需要向
老政协委员多多学习。”16下午，崔明海在接受记者
采访时说，“接下来我将履职尽责，用更接地气、更贴
近民生的提案来温暖人心。”

王林山 /摄


